

JPL フォーラム 2022 が開催されました



日本薬剤師連盟 副会長 神谷まさゆき

オミクロン株による感染急拡大のため、2月12日現在36都道府県にまん延防止等重点措置が実施されています。このような中で、全国支部訪問は訪問先と連携し対策を万全にして一部WEBも活用し、1月から2月にかけて山口県、岡山県、神奈川県を訪問させていただいております。

さて、その合間の2月11日(祝)に、JPL(Japan Pharmacist Ladies)フォーラム2022「今こそつなごう、女性の力」がWEB開催されました。荻野副会長の開会挨拶、近藤由利子日本女性薬剤師連盟会長ととかしきなおみ前衆議院議員より激励のご挨拶、本田颯子参議院議員による特別講演「全国比例選挙を通じて感じた一票の重み」に続いて、

私からはフォーラム参加者の皆様のバックアップを実感しながら充実した活動ができていることへの感謝の気持ちと決戦に向かう決意についてお話させていただきました。



次に6グループに分かれて、「広げようサムシンググリーン」をテーマにグループディスカッションの後、私の支援の輪を広げるための具体的な方策が発表され、岩本幹事長の総評、山本会長の閉会挨拶で終了しました。

昨年6月に続いているWEB開催となりましたが、グループディスカッションや発表もスムーズに進められ、私も各グループを訪問させていただき皆様と意見交換でき、充実したフォーラムになりました。今後は定期的にWEB会議を開催し進捗状況を確認して活動を推進していくとのことであり、よろしく願いいたします。休日にもかかわらずご参加いただき、ありがとうございました。

1. Facebook ページ 『薬剤師「神谷まさゆき」の活動日誌』を公開しました。
右のコードから閲覧してください →
2. 神谷まさゆきのホームページを開設しました。
右のコードから閲覧してください →
3. 神谷まさゆきメールマガジンを開始しました。
右のコードから登録をお願いいたします →
4. 神谷まさゆきの公式LINEアカウントを開設しました。
右のコードから登録をお願いいたします →

